

# IMPO

Importa que lo sepas

## Performance de IMPO divulgando la ley que regula el trabajo doméstico abre acto del 1º de mayo.

Poniendo en práctica su misión institucional, que lo manda a divulgar la normativa nacional, IMPO, Centro de Información Oficial, abrió el acto del 1º de mayo con una performance escénica. El objetivo de la misma fue que los trabajadores y la ciudadanía en general se informen acerca de la ley que regula el trabajo doméstico.

En la oportunidad, aproximadamente a las 14:30 horas, el grupo de percusión Latasónica realizó un espectáculo artístico utilizando paños de piso, escobas, palas, baldes, tanques de agua, plumeros, etc. Simultáneamente se repartieron entre los presentes un millar de delantales con la ley de trabajo doméstico impresa en lenguaje fácil.

Esta acción que IMPO realiza en articulación con el PIT-CNT es parte del programa Lenguaje Ciudadano, una iniciativa que la institución lleva adelante desde 2011 a partir de la cual se difunde en lenguaje accesible para toda la población, los contenidos de la normativa nacional.

Lenguaje Ciudadano es una iniciativa de IMPO que cuenta con el apoyo del Ministerio de Educación y Cultura.

